



## Journée « Détente et Pétanque » Du vendredi 9 juin 2023

## Compte-rendu

39 participants, dont 3 du groupement MG & SE, étaient attendus à la gare routière par Mathieu, notre chauffeur de car, pour aller en direction des ABRETS, où une journée « Détente et Concours de Pétanque » nous attendait. « Le Coin Tranquille », situé à quelques kilomètres des lacs de Paladru et d'Aiguebelette, était heureux de nous accueillir parmi ses fleurs et sa campagne verdoyante.





Une collation très appréciée a été servie dès notre arrivée et aussitôt Alain est passé de table en table pour effectuer le tirage au sort pour former les équipes de joueurs de pétanque, tandis que d'autres sont partis pour découvrir les espaces environnants ou tout simplement se détendre dans les fauteuils confortables de ce coin agréable.

Le concours de pétanque, en doublette, s'est déroulé dans la bonne humeur, rires et exclamations. En fin de matinée il y a eu un regroupement général pour se rendre au restaurant où nous avons dégusté les produits du terroir, dont les cuisses de grenouilles très appréciées en cet endroit par leur goût savoureux et servies avec le plus grand soin.













Le repas très animé par l'euphorie de chacun s'est attardé et a laissé place aux joueurs gagnants du matin pour disputer la finale. Puis remise d'une coupe et d'une bouteille de champagne à chaque gagnant, Madame Christiane NAVARRO du groupement MG & SE, et Georges CAILLAT.





## Bravo à eux!

Une dernière collation toujours dans le plaisir d'être là et retour au bercail, en espérant se retrouver l'an prochain dans les mêmes conditions de convivialité.

Colette Fluchaire